

**Sujet :** [INTERNET] avis défavorable

**De :** "Lysiane Chupin" <chupin.lysiane@wanadoo.fr>

**Date :** 21/05/2023 21:36

**Pour :** <pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr>

**Copie à :** <chupin.lysiane@wanadoo.fr>

Je pense qu'ils avaient largement le temps de faire les choses bien depuis 2011 et rechercher d'autres alternatives puisqu'il apparaît aujourd'hui évident qu'il ne fallait pas compter que sur les bassines pour revenir à l'équilibre. Il devient urgent et nécessaire de remettre des prairies dans les fonds de vallée, ça aurait été efficace aussi, ainsi qu'empêcher les arrachages de haie qui se sont multipliés ces derniers hivers.

En raison de la rapide évolution des changements climatiques, 2027 semble bien loin pour obtenir des résultats favorables aux milieux humides. Même si les projets de "mégabassines" avaient été réalisés, la situation hydrique serait tout aussi catastrophique. Alors, plutôt que ces bassines, imposez un changement du modèle productiviste et lâchez la notion de rentabilité pour garantir un avenir et un devenir aux cours d'eau, aux milieux naturels et à la biodiversité qui manquent de plus en plus de vie. Le mur n'est plus très loin si, plutôt que de les ignorer, on prête une oreille attentive et sensée aux lanceurs d'alerte. A moins qu'on y soit déjà dans ce mur ! La faute à qui ? Aux décideurs qui repoussent les échéances et continuent de faire comme si la ressource en eau de qualité était encore inépuisable ! J'exprime donc un avis défavorable au report en 2027 de l'atteinte de l'équilibre.



Sans virus. [www.avast.com](http://www.avast.com)